

## CONVERTIRTE EN UNA SEMILLA ESTELAR- ANÉEKA DE TEMMER

Published 26 October 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: Pregunta del seguidor: " ¿Tienes que calificar para convertirte en una semilla estelar en la Tierra? Sé que Anéeka dijo que estaba tratando de venir a la Tierra como una semilla estelar, por lo que parecía que había requisitos que no cumplía. Y me encantaría saber qué la hizo decidir que quería hacer esto. Mi mayor pregunta es, ¿cuál sería el proceso paso a paso para llegar a la Tierra? ¿Tienes que aplicar de alguna manera? ¿Cuál es el siguiente paso después de presentar la solicitud? ¿Cómo funciona la formación? ¿Y tienes un consultor que te ayude en el proceso? ¿Cómo escoges a los guías?"

Anéeka: Debes saber bien a qué te enfrentarás y tener un plan o una razón para entrar. Pero en sí lo que se te dice no refleja lo que realmente pasa ya durante una encarnación en la Tierra. El problema es que desde fuera domina demasiado el conocimiento de que es solo algo temporal y una experiencia controlada e inclusive pre-determinada por ti.

No hay un organismo que regule quien debe o puede entrar. Se deja casi enteramente a responsabilidad de quienes deseen entrar. Esto hablando de entradas conscientes con un plan usando tecnología, como inmersión o similar, si la hay.

Pero desde otro nivel, se sabe que se encarna en la Tierra por ser compatible con esa frecuencia existencial, es decir desde la entrevida. Es decir, se entra ahí como la consecuencia de las decisiones que se tomaron en una vida previa y que los hace compatibles en pensamiento e idea (frecuencia) con vivir y encarnar ahí.

La decisión o el por qué depende de cada persona y será tan variable como cuantas personas existan en esa situación. Lo que se dice usualmente como razón es por la enorme riqueza de experiencias y contrastes que darán un empuje o elevación de conocimiento y de consciencia a la persona que lo experimenta. Como en una encarnación corta de menos del 10% de duración de una exterior a la Tierra, caótica, fuerte, desordenada, dramática, pero muy nutritiva a las almas.

No presentas una solicitud realmente. Más que si es de inmersión quizás, en donde entrarás a Consejo y a hablar con sabios "elder" primero que te dirán sus opiniones y cosas a considerar. Cosas que según ellos debes saber.

En mi caso particular, no es que no haya cumplido con los requisitos, sino que entré momentáneamente, pero las circunstancias dentro de mi corta encarnación empujaron a que yo saliera antes de tiempo, según yo. Fui abortada ya a los 3 meses de gestación. Ya muy grande y formada. Tengo memorias extrañas de eso, el sentirme dentro de una bolsa de agua caliente, sentimientos o conceptos de rechazo. De tristeza grande. De desesperación.

No morí ahí ya que se me extrajo con lo que se llamaría una abducción de mi raza. Como bebé no totalmente formada o formada solo al 33%. Acabé mi desarrollo en un pod médico en Temmer. Pero ya enteramente con otra genética, aun en mi ADN, totalmente activada como Taygeteana. Es decir, no soy humana, tengo 24 cromosomas. Yo lo vi como un intento fallido de entrar como semilla en la Tierra.

Pero hoy, Yázhi me explica que eso que viví en sí era la experiencia necesaria para mí. Por eso estoy aquí hoy. Porque me importan, porque tengo afinidad, y sé que pude muy bien haber estado de ese lado. Estuve a punto de ser una mujer Mexicana, nacida en ciudad de México, tendría yo hoy unos 47 años de edad.